

ment connu, qui en a été le prédicateur. Au-delà de quatre-vingt prêtres ont suivi les pieux exercices. Il n'y a qu'une voix dans tout le clergé pour dire combien le distingué fils de saint Dominique a été goûté.

Récemment l'église et le presbytère de Saint-Julien de Wolfestown ont été détruits par un incendie. C'est une rude épreuve pour les paroissiens de cette localité, et spécialement pour leur digne curé, M. l'abbé P. Coté, depuis de longues années chargé de les desservir.

Les conduites de la Providence dominent de haut les prévisions humaines. Heureux ceux qui trouvent dans leur foi la force et la consolation dont ils ont besoin à l'heure de l'épreuve.

* * *

Une nouvelle paroisse, Saint-Wilfrid de Barnston, a été détachée de celle de Compton. M. l'abbé A. Gervais, actuellement desservant à Danville, en aura la charge. M. l'abbé Hébert, secrétaire à l'évêché, est nommé à la cure de Danville. M. l'abbé Simard, curé d'Ascot, passe au secrétariat de l'évêché. Il a pour successeur, à la cure d'Ascot, M. l'abbé Perrin. A ce dernier succède à Sawyerville M. l'abbé Genest, vicaire à Weedon. M. l'abbé Beaudry a été nommé vicaire à Mégantic. Et enfin, M. l'abbé McGee, qui revient de Rome docteur en philosophie, et M. l'abbé Servais, qui exerçait le ministère aux Etats-Unis, deviennent professeurs au Séminaire diocésain.

* * *

Près de deux cents cinquante élèves sont présents à la rentrée du Séminaire. Plusieurs sont encore attendus.

Les classes également s'ouvrent chez les religieuses de la Congrégation, au *Mont Notre-Dame*, au collège des frères et dans les diverses écoles de Sherbrooke. C'est une année nouvelle pour le nombreux peuple des étudiants et des étudiantes. Puissent tous ces jeunes gens et ces enfants profiter, comme il convient, du bienfait de l'instruction et de l'éducation chrétiennes.

* * *